

救急隊のスキルアップ！ 救急技能訓練効果確認を実施！



9月9日（火）久米島消防本部で救急技能訓練を行いました。この訓練は、救急隊の知識と技術を披露することで救急活動におけるスキルの向上と、傷病者や関係者への接遇を確認することを目的としています。

訓練は、事前に想定内容を知らせない「ブラインド形式」で実施。心肺停止と低血糖による発作の2つの想定で行われました。評価は、指導救命士が中心となり、病態の判断や観察、処置の的確さなど多岐にわたる項目をチェックしました。

消防本部ではこれから日々の訓練を重ね、町民のみなさまに安心していただける救急活動を目指します。

職業人講話に講師派遣！

9月25日（木）球美中学校1年生を対象に「職業人講話」が行われ、当本部から宇江城翔消防士長が講師として参加しました。この講話は、町内で活躍する「働く人」を招き、仕事に対する想いや現在の職業に至るまでの道のりを生徒たちに伝え、職業意識の芽生えや職業観の育成を目的としたものです。

宇江城消防士長は、消防士を志した理由や他の仕事を経験して感じたこと、そして現在の業務内容などを様々な観点から後輩たちへ想いを伝えました。



「久米島消防の日常」を発信！

公式インスタグラムのフォロー、いいね！をよろしくお願いします！



「マイナ救急」が始まりました！

10月1日から全国の自治体で「マイナ救急」が開催されました。マイナ救急とは、救急隊員が専用端末を使って、患者さんのマイナ保険証を活用し、過去の受診歴や処方薬などの医療情報を閲覧するものです。これにより患者さんの医療情報を正確に把握することができ、救急現場活動でより適切な処置を受けることができます。マイナ保険証をお持ちの方は、救急隊へのご提示をお願いいたします。



9月
出動状況



- | | | | |
|-----|------------|------|----------|
| ・救急 | 52件 (361件) | ・風水害 | 0件 (2件) |
| ・火災 | 1件 (4件) | ・捜索 | 0件 (2件) |
| ・救助 | 0件 (2件) | ・その他 | 0件 (16件) |

()は、令和7年累計

合計 53件 (387)